

PRESENTACIÓN

No es cierto que diez años no sea nada. Diez años es un largo tiempo para la vida de una Institución, y cuando se trata de la Escuela de Letras, siempre tan activa y generadora de propósitos, ese lapso aparece como uno enriquecido por diversos proyectos. Uno de ellos es la revista *Discursividades*. Una revista llevada a cabo por estudiantes de la carrera de Letras que cumple diez años.

Es, entonces, la ocasión de hacerle los felices honores, de celebrar su continuidad y persistencia, en tiempos que no siempre son fáciles para madurar propósitos en la Universidad pública.

Recuerdo los inicios del proyecto, cómo pensamos, conversamos y definimos la idea de una revista de estudiantes en la cual éstos participaran con sus producciones y jugaran cada vez, de modo rotativo, diferentes roles en el armado de una publicación periódica académica. Recuerdo que programamos Talleres (Corrección editorial, Escritura de guión, para mencionar algunos) y Jornadas (las Jornadas estudiantiles, “Cuando escribir es investigar”) afines que funcionaron como satélites incentivadores y creadores de una red, sin duda, potenciadora para las publicaciones que teníamos en mente.

Recuerdo, además, que acordamos con la idea de habilitar una publicación que pudiera interesar tanto a los estudiantes de los primeros años como de los últimos, tanto a quienes les interesara la literatura y la teoría literaria como las lenguas y la lingüística. También, que nuestros estudiantes pudieran contactarse con otros de diferentes universidades, ya fueran nacionales o internacionales.

Sostuvimos así, de manera clara, el valor de la revista como espacio de transmisión vital y autónomo para los estudiantes, de gestión y elaboración colectiva. Un espacio donde canalizar no sólo primeras prácticas de escritura sino también como instancia de formación que pudiera atender a las tareas específicas de una revista académica.

Celebramos, por tanto, la afirmación del curso de nuestros intereses en estos diez años, persistentes y abiertos a la creación colaborativa y vital. Un recorrido que a las claras muestra cómo aunar el deseo de realización y el aprendizaje, y cómo puede redoblararse una apuesta académica abierta a la participación de los estudiantes siempre atenta a la idea de un proyecto en común.

Honramos el trabajo continuo de estudiantes, docentes y egresados que persisten en la tarea de acompañar, coordinar y efectuar una revista tan potente y necesaria como *Discursividades* para la Escuela de Letras y la Universidad pública. ¡Felices 10 años!

Prof. Marcela Zanin
Noviembre de 2025